
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月号 

 

発  行：川 崎 北 エ リ ア 

問合せ：組合員活動推進課 

ＴＥＬ：045-470-6863 

2024年度の 

活動テーマ 地域でつながりささえ愛みんなで超えてく １１月号 

 

編集後記： 先日楽しく体験させて頂いた稲刈りですが、

生産者の方のひとこと「今後コメの生産者が増えること

はないだろう・・」に日頃のご苦労がうかがえました。 

この日刈ったお米は、1 か月に 1 回配付される商品カタ

ログ『いいね！かながわ』12月に「交流玄米」 

として掲載予定です。 

食べて応援したいと思います（N・K）      

 

 

 

川崎北エリアの活動の様子を載せています。 

ぜひチェックしてみてくださいね♫ 

 

http://palsystemkanagawayume.lekumo.biz/yume04 

 

 

 

     JAいわて花巻 秋の交流に行ってきました     

🌾新米の季節！稲刈りがんばりました🌾 

9 月 28 日~29 日、稲刈り体験に参加しました。岩手もまだ暑さが残り、当日も 30 度を超えたとか・・

稲刈り暑そう💦宿泊先や交流田にはバスで移動しながら景色を眺めると、大雨の影響で稲が倒れた田ん

ぼがあちこちに見受けられましたが、交流田の稲たちはしっかり立っていました！生産者の方と 1 対 1

で稲の刈り方束ね方を教わりましたが、もちろん最初はたどたどしく・・刈って束ねて田んぼの端に投

げて・・を繰り返すうちに、だんだんと上達（？）してきました。生産者の皆さん優しく楽しく教えて

くださり、なんとか全部の稲を手刈りしました。お子さん達は、カエルやバッタを捕まえて見せてくれ

て、自然の豊かさを実感しました。その日の夕方からは「小山田美女会」の皆さんのお料理をいただき

交流会でした。新鮮な野菜をささっと美味しくお料理しながらも、「何がいいんだか～」と謙遜される皆

さん。2月には川崎でお料理教室を開催します。お楽しみに。（N・K） 

♡エリアメンバー お気に入り商品紹介♡ 
 

『産直豚肉と野菜のスタミナ炒めセット』 

お料理セット 10周年との事で 10月 5回まで 1部 

は、10％OFFでした。早速購入。材料はすべてカ

ットされ、洗う手間も無くレシピ 

付きなので、主人にも美味しく簡 

単に作れ、私は助かりました(S.C） 

 

     
『信州望月高原の産直白菜キムチ』 

塩味、酸味、辛味のバランスが良く、1年中良く 

食べています。7月に学習会を開催し、メーカー 

の方から生の白菜を試食させていた 

だき、白菜の旬は冬ですが、夏にも 

関わらず大変美味しくて驚きました。 

（K.R） 

 


